
Réf : KT038239

• Un réveil chargeur à induction en bambou
• Un câble USB
• Une notice

Consignes de sécurité
Lisez soigneusement les consignes de sécurité et n’utilisez cet article que de la façon décrite dans ce mode d’emploi afin d’éviter tout risque 
de détérioration ou de blessure.
A utiliser uniquement en intérieur, et ne pas mettre au soleil, ou dans un endroit humide et chaud.

Fonctionnement avec un bloc secteur :
• Ne plongez jamais le réveil dans l’eau ou d’autres liquides sous peine de choc électrique.
• N’utilisez pas le réveil à l’extérieur ou dans des pièces à forte humidité ambiante et ne touchez pas le bloc secteur avec les mains humides.
• Ne raccordez le réveil qu’à une prise de courant installée conformément à la règlementation et dont la tension correspond aux 
caractéristiques techniques du bloc secteur.
La prise de courant utilisée doit être facilement accessible afin que vous puissiez débrancher rapidement le bloc secteur en cas de besoin.
N’utilisez pas le réveil si l’appareil, le bloc secteur ou le cordon d’alimentation présentent des traces de détérioration ou si l’appareil est 
tombé.

• Éviter les coups violents et les chutes.
• Ne pas tenter de démonter ou de remonter votre produit.
• N’employez aucun produit de nettoyage à base d’alcool, d’ammoniaque, de benzène ou de substances abrasives. Si un nettoyage est 
nécessaire, utilisez un chiffon doux, en l’humidifiant au besoin d’une quantité réduite d’eau.
• Changer les piles lorsque l’affichage écran est anormal.
• Ne pas mélanger de nouvelles piles avec les anciennes.
• Si une pile a coulé, évitez tout contact avec la peau, les yeux et les muqueuses. Le cas échéant, rincez immédiatement les zones 
concernées et consultez sans délai un médecin.
• En cas de non utilisation du réveil, enlever les piles pour éviter une fuite qui pourrait détériorer l’appareil.
• Ce produit n’est pas un jouet. En cas d’ingestion, les piles peuvent entraîner une intoxication mortelle. Conservez donc votre réveil, 
l’emballage et les piles hors portée des enfants. Si vous suspectez que votre enfant ait pu avaler une pile, consultez immédiatement un 
médecin.

RÉVEIL CHARGEUR À INDUCTION BAMBOU

2022/05V02/MKG

CONTENU DU PACKAGING

AVERTISSEMENTS & CONSIGNES DE SÉCURITÉ

UTILISATION DU PRODUIT

SRDi - 85430 La Boissière des Landes FRANCE

Garantie
Les produits sont garantis contre toute défaillance résultant d’un vice de fabrication. Cette garantie ne couvre pas les vices d’une mauvaise utilisation ou d’une 
usure normale, conservez soigneusement votre facture agrafée à ce guide.

Directive 2012 / 19 / EU
Élimination correcte de ce produit
Les déchets électroniques ne doivent pas être jetés avec les déchets ménagers. Merci de les recycler auprès de notre organisme agrée et de vérifier les 
conseils de recyclages auprès des autorités locales.

Mise en marche du produit

Branchez votre réveil à l’aide du câble inclus, en le reliant à un chargeur secteur USB.

Sélection du mode d’affichage
Il existe deux modes d’affichage, appuyez sur le bouton «SET» pour changer de mode.
DP-1 : l’heure, la date et la température s’affichent automatiquement à tour de rôle (mode carrousel).
DP-2 : il y a uniquement l’heure et la température qui s’affichent (mode fixe).

Mode voix / économie d’énergie
Appuyez sur «DOWN» :
ON:SD : signifie que le contrôle du son est activé.
--:SD : signifie que le contrôle du son est désactivé.
En mode économie d’énergie, le mode vocal s’arretera automatiquement en quelques secondes. L’affichage se rallumera 
lorsque le son sera supérieur à 60 décibels. 
Si le mode économie d’énergie est désactivé, l’affichage sera constant.  

Instruction de réglage
Appuyez sur «SET» pour entrer dans le mode de réglage. 
L’ordre de réglage est le suivant : date, 12h/24h, heure, alarme.

1. Réglage de la date
L’ordre de réglage de la date est le suivant : Année, Mois, Jour. 
Appuyez sur «UP» pour passer au chiffre supérieur ou «DOWN» pour passer au chiffre inférieur. 
Validez en appuyant sur «SET».

2. Réglage 12h/24h
Choisissez le format 12h ou 24h en appuyant sur «UP» et «DOWN». 
Appuyez sur «SET» pour valider et passez au réglage suivant. 

3. Réglage de l’heure
Réglez l’heure en appuyant sur «UP» et «DOWN». 
Appuyez sur «SET» pour valider et passez au réglage suivant. 
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4. Réglage de l’alarme
Réglez l’heure en appuyant sur «UP» et «DOWN». 
«On:AI» : Lorsque l’écran affiche «on:AI», appuyez sur «SET» pour entrer dans le réglage du réveil. 
Vous pouvez régler jusqu’à 3 réveil A1/A2/A3. 
Ensuite, «--» clignote, appuyez sur «UP» et «DOWN» pour régler l’alarme. 
Continuez à régler les réveils A2/A3 en suivant les mêmes étapes. Appuyez sur «SET» pour valider le réglage et passer 
au réglage suivant. 

5. Réglage de l’alarme pour la «journée de travail»
Pour modifier l’état de l’alarme, appuyez sur «UP» et «DOWN». 
«ON:E» signifie que l’alarme «journée de travail» est activée.
«--:E» signifie que l’alarme «journée de travail» est désactivée.

Réglage de la température
La température est automatiquement détectée après la mise en marche.
Appuyez sur UP pour passer des degrés Celsius (°C) aux degrés Fahrenheit (°F).

Réglage de l’éclairage de l’écran
Appuyez et maintenez enfoncé le bouton UP pendant 3 secondes pour entrer dans l’élément de réglage. 
Appuyez sur la touche DOWN pour diminuer l’éclairage. 
Appuyez sur UP pour augmenter l’éclairage.
Il y a 3 niveaux d’éclairage, de L3 (le plus faible) à L1 (le plus fort).

Réglage de l’alarme
Possibilité de régler 3 alarmes le même jour.
Une alarme peut durer une minute, le son est le suivant «Bip, bip, bip». 
Pour arrêter l’alarme, il faut appuyer sur une touche à l’arrière du réveil. 

Alarme désactivée Alarme 1 activée Alarme 3 désactivée

Contrôle vocal activé Contrôle vocal désactivé Alarme de semaine 
activée

Alarme de semaine 
désactivée

Alimentation fonction chargement à induction
DC 5V---2A, AC100-240V 50/60HZ
Afin d’assurer la vitesse de charge et la stabilité de la fonction produit, le réveil doit utiliser un câble USB avec un courant 
électrique 2A et un adaptateur secteur DC5V/2A. 
Puissance : 5W
Distance de charge : 2-10 mm 
Temps de charge : environ 1h de plus par rapport à la charge par plug-in.
Lorsque le réveil est branché, placez le téléphone sur le dessus du réveil. 
Ne charge le téléphone que si le réveil est branché sur secteur.
Votre smartphone doit être compatible pour un chargement en induction.

Alimentation
Le réveil doit être branché sur le secteur pour utiliser la fonction chargeur à induction. 
Il y a une batterie intégrée au réveil, qui permettra de se souvenir automatiquement de l’heure à laquelle l’alimentation 
secteur a été coupée, sans avoir besoin de réinitialiser l’heure.

Bouton RESET
Appuyez sur le bouton RESET pour restaurer les paramètres d’usine.
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PRODUCT USE

Switching on the product

Pug in your alarm clock using the included cable, connecting it to a suitable USB mains charger.

Selection of display mode
There are two display modes, press the button «SET», you could change the mode of display;
Dp-1: time, temperature and year, month and day display would change orderly(Carousel mode)
Dp-2: only time, temperature display (Fixed mode)

Energy saving mode
Press the button «DOWN», on: Sd»----+»--:Sd»; 
«on:Sd» means sound control in on; «--:SD» means sound control is off.
lt will automatically close the voice mode in seconds; 
Display will be woke up when the sound is louder than 60 decibels or flapping the clock. 
If close the voice control mode, constant light function will be opened.

Setting instruction 
Press the button «SET» (While the numbers flashing), you would enter into the setting mode. And the setting order are as 
follows:

1.	Setting of Date
When entering the set mode, the letter flashing setting order «Year» «Month» «Day», press button «UP» or «DOWN» to 
change the number.

2.	12H/24H Setting
After finishing the setting of date, you would enter into the 12H/24H Setting mode while you press «SET», and also you 
could change the 12H/24H through pressing the «UP» and «DOWN». At the 12H Setting mode, PM lights on.

3.	Time Setting 
After finishing the date setting mode, you could enter into the time mode setting while you need to press «SET» and then you 
could adjust the time through pressing «UP» and «DOWN».

Ref: KT038239

• A bamboo induction charger alarm clock
• A USB cable
• A user manual

Safety instructions
Read the safety instructions carefully and use this article only as described in this manual to avoid any risk of damage or injury.
To be used only indoors, and do not put in the sun, or in a humid and hot place. 

Operation with a mains unit: 
• Never immerse the alarm clock in water or other liquids as this may cause an electric shock. 
• Do not use the alarm clock outdoors or in rooms with high ambient humidity, and do not touch the mains unit with wet hands. 
• Connect the alarm clock only to an outlet installed in accordance with the regulations and whose voltage corresponds to the technical 
characteristics of the mains unit. 
The socket outlet used should be easily accessible so that you can quickly unplug the mains unit if necessary. 
Do not use the alarm clock if the device, the mains unit or the power cord show signs of damage or if the device has been dropped.

• Avoid strong blows and falls.
• Do not attempt to disassemble or reassemble your product.
• Do not use any cleaning products containing alcohol, ammonia, benzene or abrasive substances. If cleaning is necessary, use a soft cloth.
• Change the batteries when the screen display is abnormal.
• Do not mix new batteries with old ones.
• If a battery has leaked, avoid contact with skin, eyes and mucous membranes. If necessary, rinse the affected areas immediately and 
consult a doctor without delay.
• If the alarm clock is not being used, remove the batteries to avoid leakage which could damage the device.
• This product is not a toy. If swallowed, batteries can cause fatal poisoning. Therefore, keep your alarm clock, packaging and batteries out of 
the reach of children. If you suspect that your child may have swallowed a battery, seek medical advice immediately.

BAMBOO INDUCTION CHARGER ALARM CLOCK

PACKAGING CONTENT

WARNING & SAFETY INSTRUCTIONS

Warranty
Products are guarranteed against any failure from manufacturing defects. 
This warranty does not cover normal wear or tear, or damage caused by improper use, keep your invoice stapled to the user manual.

Directive 2012 / 19 / EU
Correct disposal of this produt
Electronic waste should not be thrown away with household waste. Please recycle them to your authorized agency and check the recycling advice with 
the relevant local authorities.
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4.	Alarm Setting
After finishing the time mode setting, you could enter into the alarm setting while you need to continue press «SET», and 
then you could adjust the time through pressing «UP» and «DOWN».
Press «UP» and «DOWN» can adjust upward or downward to open on Al/Close -: A 1. 
When the letter «on :Al» appears ,you could press «SET» and enter into
A 1 Alarm clock Setting(you could set 3 Alarm clock Al/A2/A3 ).
Then the letter of time «--»flashing, you continue to press «UP» and «DOWN» to set alarm .
You could continue set the Alarm clock A2/ A3 follow the step 1 and step 2.

5. Alarm Setting For Work Day
After finishing the alarm setting, Press the key «SET». 
Then you could press «UP» and «DOWN» to change the status of on/off workday alarm.(on: E means on; --:E means off)

Temperature setting
The temperature is automatically detected after switching on.
Press UP to toggle between degrees Celsius (° C) and degrees Fahrenheit (° F).

Adjusting the display illumination
Press and hold the UP button for 3 seconds to enter the setting item.
Press the DOWN key to decrease the light.
Press UP to increase the light.
There are 3 light levels, from L3 (weakest) to L1 (strongest).

Alarm Setting
User can set 3 alarm time every day, alarm lasting 1 minute, the sound is : beep beep beep. 
Can press any key on the back of clock to stop the alam;

Power supply for induction charger 
DC 5V---2A, 
AC100-240V 50/60HZ 
In order to ensure the charging speed and the stability of product function, the product needs to use USB cable with 2A electric 
current+ DC5V /2A power adapter 
Power: 5W 
Charging distance: 2-10mm (the closer distance between the mobile phone and the product, the faster charging) 
Charging time: about one hour more compare with plug-in charging. 
Usage : When the clock is plugged in, put the phone on the top of the clock, the phone can be charged.
The phone only charges if the alarm clock is connected to the mains. 
The smartphone must be compatible with the induction charging. 

Power supply 
The alarm clock must be connected to the mains to use the induction charger function.
There is a built-in battery in the alarm clock, which will automatically remember the time when the mains power was turn off, 
without the need to reset the time.

RESET button
Press the RESET button to restore factory settings.
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